

Sras. /Sres. Comisión de Derechos Humanos.

Como asociación de Solidaridad y como personas que trabajamos con otras ONGs, nos preocupa profundamente el cumplimiento de los Derechos Humanos, leemos los informes sobre estos temas de Amnistía Internacional y de otros organismos, cuando comparamos estos informes sobre Cuba con los de otros países, incluidos los llamados desarrollados, nos damos cuenta que en Cuba se respetan los Derechos Humanos, mas que en la inmensa mayoría de los países.

Como personas que vivimos en España, un país del primer mundo, sentimos admiración por el respeto a los derechos humanos que tiene Cuba.:

*Los derechos reales a la salud, educación, cultura, deporte, protección de las personas mayores, la infancia, los discapacitados.

*Derecho a la vida, que nadie se muera de hambre o por falta de asistencia sanitaria, como le sucede a 33.000.000 millones de personas en el mundo.

*La solidaridad internacional, ayudando a otros países con asistencia sanitaria, alfabetizando, compartiendo patentes de vacunas y medicamentos.

*Integrando en la sociedad a los presos, con programas de estudio, trabajo, actividades culturales.

*Respetando los derechos políticos y civiles de los ciudadanos y aplicando la ley con justicia a aquellos que amparándose en la figura de “presos políticos” como se ha demostrado con innumerables pruebas, solo eran mercenarios que recibían dinero del Gobierno de Estados Unidos para dañar a Cuba, este delito es penalizado en todos los países del mundo con mayor dureza que en Cuba. Como dice Amnistía Internacional fueron juzgados por este delito.

Llevando la universidad y la cultura a todos los rincones de la isla, dando posibilidades a jóvenes, adultos y ancianos, para que adquieran niveles de formación superior.

*Trabajando la prevención de riesgos, como con los huracanes, evacuando y dando protección a la población, garantizando vivienda y alimentación hasta que recuperen sus casas.

* La igualdad de derechos conquistadas por la mujeres.

* Un país que No invade a otros países, No tiene cárceles secretas, No tortura, No tiene campos de concentración de detenciones ilegales, No hay desaparecidos, No hay secuestrados, No hay torturados.

Cuba no es perfecta, pero todo esto se cumple en un pequeño país, bloqueado y agredido por la mayor potencia, el Gobierno de Estados Unidos de Norteamérica.

Jesus Gil Porcel

Presidente de la asociación de amistad con Cuba Miguel Hernández de Alicante España.